

A.

ALICANTE

ALICANTE
EL PUERTO
GANA 100.000
EUROS TRAS
TRES AÑOS DE
PÉRDIDAS
ECONÓMICAS
P6



SUCESOS
CUATRO
DETENIDOS
POR ASALTOS
VIOLENTOS Y
EXTORSIÓN A
EMPRESARIOS
ALICANTINOS
P8

INDULTOS
LA JOVEN
QUE USO
UNA TARJETA
PERDIDA
IMPULSA UNA
ONG CONTRA
INJUSTICIAS
P14-15



Una paciente se prepara para someterse a la diálisis peritoneal en su propia casa. :: DAMIÁN TORRES

EL MAYOR HOSPITAL ESTÁ EN CASA

Las unidades de hospitalización domiciliaria ya atienden a cerca de 36.000 valencianos cada año

Gran número de calles de pueblos y ciudades, donde se encuentra la casa de miles de pacientes, son ya el mayor hospital de la Comunitat. No hay centro sanitario que supere en camas al número de enfermos dependientes de alguna Unidad de Hospitalización a Domicilio (UHD). Sanidad tiene capacidad para atender cada día a 1.424 personas en su propia casa, cifra que supera el número de camas de los hospitales más grandes de la Comunitat: La Fe cuenta con 983 plazas de ingreso y el General de Alicante con 801.

En 2011 las UHD dieron 35.666 altas, lo que significa que cerca de 36.000 ciudadanos ya fueron aten-

LAURA GARCÉS

lgarcés@lasprovincias.es



didos por la itinerante unidad de ingreso, confirma el responsable de la UHD del Hospital Clínico, Vicente Gimeno. Esos miles de enfermos no necesitan salir de casa, reciben a los equipos médicos. Su propia cama es la plaza hospitalaria a la que los profesionales de 24 UHD acercan a diario las batas blancas que salen de las cuatro paredes de un hospital.

La apuesta se lanzó hace años sin que haya dejado de extenderse, incluso se intensifica la tendencia. Las circunstancias se imponen. El sistema sanitario necesita puntos de apoyo que garanticen su sostenibilidad.

